

Abarth Punto Scorpione: 180 PS ganz in Schwarz

Abarth legt das Sondermodell Punto Scorpione auf. Es ist weltweit auf 199 Exemplare limitiert und wird ausschließlich in der schwarzen Lackierung „Nero Scorpione“ angeboten. Als Antrieb dient der 1,4-Liter-Turbo mit vollvariabler Multiair-Ventilsteuerung und 132 kW / 180 PS. Der Abarth Punto Scorpione kostet 24 514 Euro.

Der sportliche Auftritt wird optisch durch einen über Dach und Motorhaube laufenden Streifen in Matt-Schwarz unterstrichen. Eine Farbgebung die sich auch bei den 18-Zoll-Leichtmetallfelgen - bestückt mit Sportreifen der Dimension 215/40 R18 - und den Abdeckkappen der Außenspiegel wiederfindet. Je nach Produktionsnummer sorgen Rot oder Gelb lackierte Bremssättel für den farblichen Kontrast.

Der schwarze Abarth Punto Scorpione beschleunigt in 7,5 Sekunden auf Tempo 100 und erreicht eine Höchstgeschwindigkeit von 216 km/h. Das maximale Drehmoment beträgt 270 Newtonmeter bei 2500 Umdrehungen. Fahrwerk und Bremsen wurden der Motorleistung, die über ein Sechsgang-Getriebe übertragen wird, angepasst. Für optimales Fahrverhalten sorgen spezielle, in ihrer Wirkung variable Stoßdämpfer von Koni mit „Frequency Selective Damping“-Technologie und verkürzten Federn.

Im Cockpit verbreiten gewichtsoptimierte und mit rutschfestem schwarzem Stoff bezogenen Schalensitze von Sabelt Motorsportatmosphäre. Das aus Edelstahl gefertigte Pedalset und die Einstiegsleisten sowie die speziellen Fußmatten unterstreichen den sportlichen Charakter. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Abarth Punto Scorpione.



Abarth Punto Scorpione.